

Laine.—Le Canada ne produit qu'un dixième environ de ses besoins de laine. Les importations en 1965 se sont élevées à 65,222,000 livres, environ 5 p. 100 de plus qu'en 1964. Les exportations ont atteint 4,236,000 livres, comparativement à 3,223,000 livres en 1964. La consommation intérieure apparente de laine qu'indique le tableau 30 est déterminée d'après la production, les exportations et les importations, mais elle ne tient pas compte des changements de stocks sur lesquels les données ne sont pas disponibles. D'une année à l'autre, l'utilisation de la laine varie probablement moins que ne le laisseraient entendre ces chiffres.

30.—Production et consommation apparente de laine, 1961-1965

Détail	1961	1962	1963	1964	1965
Laine tondue					
Rendement par toison..... livres	7.8	8.0	7.9	8.0	7.8
Production totale..... milliers de livres	6,169	5,808	5,259	5,065	4,846
Prix par livre ¹ cents	50.2	49.3	51.9	51.5	47.3
Valeur totale de la tonte..... milliers de dollars	3,094	2,862	2,728	2,611	2,196
Laine d'abat, total..... milliers de livres	1,287	1,361	1,553	1,281	1,162
Production totale de laine..... " "	7,456	7,169	6,812	6,346	5,808
Consommation apparente²..... " "	56,819	57,505	61,956	64,977	66,794

¹ Y compris un paiement de 22c. la livre fait par l'Office de la stabilisation des prix agricoles en 1961, 18.25c. la livre en 1962, 14.3c. la livre en 1963, 12.3c. la livre en 1964 et 16.3c. la livre en 1965, à l'égard de la laine classée.
² Voir le texte ci-dessus.

Miel.—Comme l'indique le tableau 31, la production de miel a augmenté de 34 p. 100 en 1965 par rapport à 1964; elle a touché un sommet jamais égalé au Canada. Le nombre de colonies et le rendement moyen par ruche ont tous deux dépassé ceux de 1964.

La production commerciale du miel se pratique dans toutes les provinces sauf Terre-Neuve et les rendements varient considérablement d'une année à l'autre. En 1965, l'Alberta est venue en tête des provinces productrices, devançant l'Ontario qui avait signalé la plus forte production en 1964. L'apiculture se pratique dans certaines régions fructicoles pour fins de pollinisation, de même que pour la pollinisation de certaines cultures de graines de semence.

Pour faciliter l'entreposage et l'expédition, de même que pour uniformiser la qualité, de grandes quantités de miel canadien sont pasteurisées. Les apiculteurs exploitent des coopératives de vente dans plusieurs provinces. En 1965, le Canada a exporté, principalement vers la Grande-Bretagne, la République fédérale d'Allemagne, la Belgique et le Luxembourg, la Norvège, le Japon et les États-Unis, 7,900,000 livres de miel d'une valeur de \$2,070,000.

31.—Production de miel et de cire d'abeille, 1963-1965, et moyenne de 1958-1962

Détail	Moyenne, 1958-1962	1963	1964	1965
Miel				
Production totale..... milliers de livres	31,407	42,142	36,662	49,157
Production moyenne par colonie..... livres	94	117	96	119
Valeur totale..... milliers de dollars	5,245	7,538	6,655	8,965
Cire				
Production..... milliers de livres	464	624	544	733
Valeur..... milliers de dollars	212	282	252	340
Valeur totale, miel et cire..... milliers de dollars	5,457	7,820	6,907	9,005
Apiculteurs..... nombre	12,836	10,660	10,760	10,350
Colonies d'abeilles..... " "	333,624	360,060	382,240	413,030